

## **Jahresbericht der Arbeitsgemeinschaft Perfins für das Jahr 2011 zur Generalversammlung des SGSSV in Zofingen vom 24. März 2012.**

Sehr geehrte Anwesende.

Im Berichtsjahr hatten wir leider einen Austritt eines sehr aktiven Mitgliedes aus Holland. Ende 2011 zählte die Arbeitsgemeinschaft Perfins 19 Mitglieder. Davon sind 14 ebenfalls Mitglieder im Schweizerischen Ganzsachen-Sammler Verein.

Mit dem Versand des Mitteilungsblattes im Februar, konnte ich die Einladung für ein erstes Treffen der Arge Perfins, am 10. Mai in Burgdorf, beilegen. Die Einladung dazu kam vom Philatelisten-Club Burgdorf. In einem Kurzreferat konnte ich unsere Arbeitsgemeinschaft und das Sammelgebiet Perfins vorstellen. Leider war die Teilnahme von unseren Mitgliedern nicht gerade zahlreich.

In diesem Jahr versuche ich ein neues Layout für den neuen Perfins Katalog zusammenzustellen. Sollten sie noch Änderungen oder Neuentdecktes zum aktuellen Katalog haben, möchte ich sie bitten, mir diese zu melden.

Der Kontostand unseres Postcheckkontos betrug am 31.12.2011 CHF 1689.30.

Mein Dank geht an alle Sammler, die mich aktiv unterstützten.

Martin Baer